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ATA DA 106ª REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA  

REALIZADA EM 30 DE SETEMBRO DE 2021. 

 
Aos 14 dias do mês de outubro de dois mil e vinte e um, às dezoito horas e trinta minutos, reuniu-se o 1 

Plenário do Conselho de Arquitetura e Urbanismo de Alagoas - CAU/AL, por meio de 2 

videoconferência. Sob a presidência de Fernando Antonio de Melo Sá Cavalcanti, com os 3 
conselheiros: Paula Regina Vieira Zacarias, Cylleide de Lima Barros, Alexandre Henrique Pereira e 4 
Silva, Hanah Maria Torres de Melo, Josemée Gomes de Lima, Renata Torres Sarmento de Castro 5 
Cavalcante, Peterson Pereira Brito e o assessor especial, secretário ad hoc deste conselho, Luiz 6 
Alberto Medeiros de Sá. 1. Abertura: O presidente FERNANDO CAVALCANTI, às dezoito horas 7 
e quarenta e cinco minutos, iniciou a reunião. 2. Execução do Hino Nacional Brasileiro: Em virtude 8 
de a reunião ser realizada por meio de videoconferência o plenário decidiu pela não execução do Hino 9 
Nacional Brasileiro, deixando esta prática para eventos e reuniões solenes. 3. Verificação da pauta: 10 
O presidente FERNANDO CAVALCANTI leu a pauta e perguntou se alguém teria alguma 11 
observação, dúvida ou mesmo necessidade de esclarecimento, e como não houve nenhuma objeção 12 
aprovou a ordem do dia. 4. Discussão e aprovação da Ata da 105ª Reunião Plenária Ordinária. A 13 
ata da 105ª Reunião Plenária Ordinária foi aprovada pela deliberação plenária DPOAL Nº 0106-14 
01/2021 com 07 (sete) votos a favor, nenhum voto contrário, nenhuma abstenção e nenhuma ausência. 15 
5. Apresentação de Comunicações: 5.1 Das Comissões Ordinárias. Não houve. 5.2 Do Conselheiro 16 
Federal. Não houve. 5.3 Do Presidente (Reunião com a prefeitura, Reunião com a Secretaria de 17 
Desenvolvimento Territorial e Meio Ambiente - SEDET). O presidente Fernando Cavalcanti informou 18 
que se reuniu com o então prefeito em exercício, o vice-prefeito Ronaldo Lessa, juntamente com a 19 
conselheira Josemée Lima, a qual o presidente agradeceu a interlocução feita com a prefeitura. 20 
Estiveram também presentes à reunião junto com o CAU/AL, o IAB-AL, o instituto ideal e a 21 
professora da UFAL Regina Coeli. Na reunião foi discutido a questão do Plano Diretor e como 22 
desdobramento desta reunião foi solicitado que o projeto de lei (minuta do Plano Diretor) volte para o 23 
Conselho Municipal do Plano Diretor antes que de ir para votação na Câmara. O presidente também 24 
informou que esteve reunido, juntamente com o gerente geral Norlan Dowell, com a SEDET. 25 
Estiverem presentes pela SEDET a secretária e o corpo técnico da fiscalização. O presidente colocou a 26 
reunião como muito proveitosa, onde foram discutidas possibilidades de parceria em fiscalização e em 27 
Assistência Técnica em Habitação de Interesse Social – ATHIS. Outro informe do presidente foi em 28 
relação ao planejamento do CAU/AL para 2022, que já está em andamento no âmbito das Comissões e 29 
Presidência, respeitando as diretrizes e logo será enviado para o CAU/BR para considerações iniciais. 30 
O presidente encerrou sua fala informando que esteve reunido hoje com a equipe técnica e que será 31 
enviada uma nova comunicação através de ofício circular, informando para todos os conselheiros e 32 
conselheiras os procedimentos para convocação, presença, ausência e justificativa nas reuniões 33 
plenárias ordinárias e extraordinárias, além das reuniões de comissão, de forma que atenda ao 34 
regimento do CAU. A comunicação visa dar ciência a todos os conselheiros dessas normativas para 35 
que se possa lidar com esses problemas de forma mais clara. 6. Ordem do dia: 6.1. Alteração do 36 
gestor do contrato do projeto ATHIS 2021 - DELIBERAÇÃO PLENÁRIA DPOAL Nº 0100-37 
02/2021; (Origem: Presidência-CAU/AL). O presidente Fernando Cavalcanti informou que quando 38 
foi aprovado o convênio entre o Governo do Estado, o ONU-Habitat e o CAU/AL, ficou definido no 39 
edital que já foi lançado, que a gestora do contrato seria a conselheira Paula Zacarias, porém como a 40 
conselheira também faz parte do ONU-Habitat, foi sugerido que ela não ficasse como gestora do 41 
contrato pelo CAU/AL. O nome do conselheiro Alexandre Henrique foi sugerido como novo gestor do 42 
contrato, tendo em vista sua experiência como gestor do edital do ATHIS 2020. Não havendo objeções 43 
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foi aprovado a indicação do Conselheiro Alexandre Henrique Pereira e Silva, em substituição a 44 
Conselheira Paula Regina Vieira Zacarias realizada na Deliberação Plenária DPOAL Nº 0100-45 
02/2021. A deliberação plenária DPOAL Nº 0106-02/2021 é aprovada com 07 (sete) votos a favor, 46 
nenhum voto contrário, nenhuma abstenção e nenhuma ausência. 6.2. Renúncia de conselheiro; 47 
(Origem: Presidência-CAU/AL). O presidente Fernando Cavalcanti apresentou o pedido de renúncia 48 
do conselheiro titular eleito Dilson Batista Ferreira, que já se encontrava afastado temporariamente. 49 
Consequentemente assume a titularidade o conselheiro Alexandre Henrique Pereira e Silva, que não 50 
terá suplente. A deliberação plenária DPOAL Nº 0106-03/2021 é aprovada com 07 (sete) votos a 51 
favor, nenhum voto contrário, nenhuma abstenção e nenhuma ausência. Logo após esta aprovação o 52 
conselheiro Alexandre Henrique Pereira e Silva precisou se ausentar da reunião. 6.3. Atendimento a 53 
PORTARIA ME Nº 430, DE 30 DE DEZEMBRO DE 2020; (Origem: Presidência-CAU/AL). O 54 
presidente Fernando Cavalcanti informou a todos sobre a PORTARIA ME Nº 430, DE 30 DE 55 
DEZEMBRO DE 2020 que divulga os dias de feriados nacionais e estabelece os dias de ponto 56 
facultativo no ano de 2021. Nessa portaria, diferentemente do decreto municipal e estadual, informa 57 
que o dia do servidor público será comemorado no dia 01 de novembro, ao invés do dia 28 de outubro. 58 
Em respeito a esta portaria, foi aprovado por todos a alteração da DELIBERAÇÃO PLENÁRIA 59 
DPOAL Nº 0098-02/2021 em relação ao ponto facultativo do dia 28 de outubro, Dia do Servidor 60 
Público - art. 236 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a ser comemorado no dia 01 de 61 
novembro. A deliberação plenária DPOAL Nº 0106-04/2021 é aprovada com 06 (seis) votos a favor, 62 
nenhum voto contrário, nenhuma abstenção e 01 (uma) ausência. 7. Encerramento: Tendo os pontos 63 
de pauta sido devidamente discutidos e deliberados, a palavra ficou livre aos Conselheiros. O 64 
presidente aproveitou o ensejo e solicitou que os conselheiros conversem no âmbito de suas comissões 65 
acerca do evento comemorativo ao dia do arquiteto, para que antes de dezembro todas as ações a 66 
serem feitas já estejam formatadas. A conselheira Hanah Melo perguntou ao presidente se a semana do 67 
arquiteto aconteceria conforme já discutido e o presidente explicou que sim, que seria uma semana do 68 
arquiteto, onde cada comissão ordinária ficaria responsável por um dia e um dia ficaria sob a 69 
responsabilidade da presidência, que seria um evento em Arapiraca pela manhã e a plenária ordinária 70 
do CAU/AL pela tarde sendo realizada de forma hibrida. Os eventos das comissões ordinárias serão de 71 
maneira virtual, ficando a cargo da comissão definir o tema e o tipo de evento. O presidente 72 
FERNANDO ANTONIO DE MELO SÁ CAVALCANTI, às 19 horas e 32 minutos do dia 14 de 73 
outubro de 2021, encerrou a 106ª Plenária Ordinária do CAU/AL, agradecendo a paciência e desejou a 74 
todos uma boa noite. 75 
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